

L'Institut Latino de la Musique proclame Alicia Alonso, étoile du siècle



La Havane, 27 déc. (RHC).- Alicia Alonso qui a été pendant très longtemps danseuse étoile du Ballet National de Cuba s'est vue décerner une nouvelle distinction. L'Institut National de la Musique vient de proclamer Alicia Alonso, âgée de 98 ans, directrice générale du Ballet National de Cuba, Étoile du Siècle.

Cette distinction reconnaît la manière dont elle a fait connaître dans le monde et depuis la danse classique, la cadence latine à travers l'école cubaine de ballet.

L'Institut Latin de la Musique remettra la distinction à Alicia Alonso au cours d'une cérémonie prévue au Palais des Beaux Arts de Mexico, au mois de février.



Radio Habana Cuba